



St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 6 Pièces |
| Superficie | 200 m² |
| Référence | 9203 |
| Prix | 998 000 € |

A proximité des golfs et des commerces, dans un domaine fermé, belle villa 6 pièces d'une superficie de 200m² édifée sur un terrain bien arboré de plus de 1100m² avec piscine chauffée. Elle se compose au rez-de-chaussée d'une entrée avec WC invité, vaste pièce à vivre de plus de 50m², cuisine indépendante neuve, deux chambres, salle de bains, WC. A l'étage, une suite avec salle d'eau et WC. Au rez-de-jardin, un appartement indépendant avec séjour, chambre, salle d'eau, WC et rangements. Garage, buanderie, dépendances.

Close to golf courses and shops, in a gated domain, beautiful 6-room villa with a surface area of 200sqm built on well-wooded land of over 1100sqm with heated swimming pool. It consists on the ground floor of an entrance with guest WC, large living room of more than 50sqm, new independent kitchen, two bedrooms, bathroom, WC. Upstairs, a suite with shower room and WC. On the garden level, an independent apartment with living room, bedroom, bathroom, WC and storage space. Garage, laundry room, outbuildings.

IMMOGOLF

Centre Commercial Golf Estérel - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

